

Mitteilung
- öffentlich -

Beratungsfolge:

Drucksachen-Nr.: 2020/054/1

Ortsrat Rethen

am 25.02.2020

TOP:

Fußgängerweg zwischen B6 und Gubiner Straße
- Anfrage der Gruppe SPD und Grüne im Ortsrat Rethen
- Stellungnahme der Verwaltung

Das letzte Teilstück des Karoline-Herschel-Weges, der parallel zur B6 durch das Wohngebiet Holzfeld läuft, wurde im letzten Jahr hergestellt (s. Anlage 1). Damit sind alle Anforderungen aus dem mit dem damaligen Erschließungsträger Allboden geschlossenen Erschließungsvertrag aus dem Jahr 1994, abgeschlossen und der Weg ist fertiggestellt. Die Ausbauart des Weges mit einer wassergebundenen Decke ist im Erschließungsvertrag festgeschrieben gewesen.

Die Fußwegverbindung zwischen der B6 und der Gubiner Straße als Verlängerung der Braunschweiger Straße (s. Anlage 2) ist Bestandteil eines zukünftigen Bebauungsplanes 233. Der Ausbau soll durch einen Erschließungsträger vorgenommen werden. Der auf dem Foto dargestellte Abschnitt des Karoline-Herschel-Weg ist mit einer wassergebundenen Decke fertiggestellt und wird an diese Wegeverbindung angeschlossen.

Im Auftrag

Axel Grüning

Vorlage gefertigt von	SV Team	Mitzeichnungen			
Diktatz.: 66 Wen		FBL 6			